

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS DE LA ASOCIACION H. C. "LA TORRE DEL AGUA DE PEÑAFIEL" DEL 20 DE OCTUBRE DE 2018

El día 20 de octubre a las 20h presidida por Jesús Solís como presidente se celebró la asamblea general anual de la asociación en la sede de la misma en la que actuó como secretario Carlos Reyes con el siguiente orden del día.

De los 46 socios asistieron 12 lo que supone el 26%.

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Altas y bajas y renovación de cargos.
3. Estado de las cuentas.
4. Actividades del último ejercicio
5. Comunicación. Publicaciones, boletines, cuadernos, página web, redes sociales.
6. Propuestas para el próximo ejercicio.
7. Ruegos y preguntas.

Saludo de bienvenida.

El presidente Jesús Solís da la bienvenida a todos y agradece su asistencia.

Comenta cómo será el desarrollo de la asamblea y hace hincapié en las acciones realizadas durante este ejercicio. Propone que haya más colaboración por parte de los socios en la medida de las posibilidades de cada uno, asimismo constata su disgusto por la falta de apoyo y reconocimiento que experimenta la asociación por parte de las administraciones públicas.

El presidente también proyectó un video de la conferencia inicial de la "Torre del agua" en 2014 en el claustro de las monjas Claras con objeto de recordar a todos los objetivos y fines de la asociación.

Propone a los asistentes aplazar el tema de la renovación de cargos al último lugar lo cual es aceptado sin discusión.

Lectura del acta anterior

Este apartado es un trámite obligatorio en todas las asambleas. Para evitar un posible alargamiento de la asamblea, hemos enviado el acta anterior a todos los socios para que fueran conocedores de la misma y si tuvieran alguna observación que la comunicasen; al no haber ninguna se da por aprobada.

Estado de cuentas. Situación del pago de cuotas.

En el dossier que se adjunta hay una hoja con el estado de cuentas a fecha del 10 de septiembre del 2018.

Los ingresos han sido 5.619,74€

Los gastos.....1.580,00€

El saldo resultante-----4.039,74€

La mayor parte de los ingresos vienen de las cuotas de los socios y de los anuncios de los patrocinadores. Como podemos comprobar las cuentas están saneadas.

Actividades del último ejercicio.

Jesús Tejero detalla pormenorizadamente todas las actividades efectuadas en el periodo comprendido desde septiembre del 2017 al septiembre del 2018 y que son las siguientes:

Sept 2017. Exposición de pintura titulada “De la cepa al vino” de Miguel Ángel Hernández Ojos negros (Zurmes).

Octubre 2017. Publicación del Boletín N°12

Enero 2018. Publicación del Boletín N°13.

Enero 2018. Publicación del cuaderno N°15 titulado “Alegres villancicos de la pena” de D. Moisés Garcés Cortijo incluido en la colección Cuadernos de Peñafiel.

Abril 2018. Publicación del Boletín N°14.

Mayo. 2018. Publicación del cuaderno N°16 titulado “Replantación del viñedo en la región castellana” y “La emigración castellana” de D. Ángel Barroso Mínguez e incluido en la colección Cuadernos de Peñafiel.

Junio 2018. Con motivo del centenario de la sentencia del tribunal Supremo dando validez al testamento ológrafo de Matilde Corcho a favor de su esposo D. José Pazos se dio una conferencia en la iglesia de Santa María. También se descubrió una placa en la casa donde vivió el matrimonio. Paralelamente se ha conseguido, con el apoyo de la administración de lotería local, que la S.E. Loterías y Apuestas del Estado haya emitido el billete del sorteo del 18/10/2018 apareciendo la imagen del Castillo y los textos del testamento ológrafo y la sentencia del Supremo.

Julio 2018. Publicación del Boletín N°15.

Agosto 2018. Publicación en el Programa de fiestas por parte de tres socios de “La Torre” de los siguientes artículos:

“Matilde” por M^a Luisa Frómesta.

“Desastres de Peñafiel y comarca” por Jaime del Alamo.

“Una reina para Peñafiel Dña. Juana Manuel” por Felisa Curiel-

Septiembre 2018. Publicación del cuaderno N^o 17 titulado: 2Obra poética de Mariano Martínez Marcos (Barbillo).

Octubre 2018. Publicación del Boletín N^o 16.

El presidente expone en la pantalla algunas de las fotos que se expondrán próximamente en el local de las hermanas Tejero Gallego para que los presenten se hagan una idea de la citada exposición.

El secretario explica que se ha trabajado durante bastante tiempo con la novela “El crimen de la Gila” la cual queríamos reeditar sin embargo a pesar de tenerla preparada el autor no lo ha considerado aceptable éticamente por aparecer en la citada novela una imagen de la protagonista que ni mucho menos era comparable con la vida real de Doña Jacoba Gil Pedrero (la Gila) y por ello los descendientes podrían sentirse ofendidos.

Comunicación. Boletines, página web, redes sociales

Boletines

Los socios recibirán los ejemplares en papel. Las personas interesadas pueden obtener los boletines con un donativo de 3€. A través de internet se pueden conseguir los ejemplares.

Cuadernillos (Monografías).

Por obra de Jesús Tejero se siguen editando y publicando una serie de monografías referidas a personajes populares y temas de interés.

Página web.

Han aumentado ostensiblemente el número de visitas Se detallan el número de visitas a nuestra página.

Redes Sociales

Nos hemos inscrito en Facebook y en Twiter y pretendemos publicar regularmente informaciones intentando llegar al público joven que se mueve en estos ámbitos...

Radio Peñafiel.

Anunciamos las exposiciones y las charlas por este medio.

Programa de fiestas. Como se detalla anteriormente este año 3 socios han enviado artículos para su publicación en el programa de Fiestas del pueblo.

Propuestas para el próximo periodo.

Jesús Tejero propone que se admitan como socios a personas que tengan cargos políticos electos, pero que estas personas no puedan ejercer cargos en la Junta Directiva.

Se cree que es una decisión importante y que por ello se debe consultar a todos los socios. Por lo tanto se cursará una carta o e.mail de consulta a todos.

Jesús Solís plantea el proyecto de sacar una hoja mensual con información de actualidad y distribuirla por bares y lugares concurridos gratuitamente.

Ruegos y preguntas

Alguno de los asistentes propone que se haga alguna campaña de promoción para conseguir captar más afiliados dado los exiguos ingresos.

Altas y bajas. Renovación de cargos

Bajas. No se ha producido ninguna.

Altas. Se han producido 2.

Se ponen los cargos de la Junta Directiva a disposición de la asamblea y se solicita que si hubiera alguien dispuesto a entrar en la Junta lo manifieste.

El presidente expone la conveniencia de la renovación de los cargos por higiene democrática y **presenta la dimisión** por varios motivos entre ellos el hecho de llevar en dicho cargo desde el comienzo de la asociación.

A continuación se debate la crisis coyuntural en que se encuentra la asociación enumerando algunos de los problemas a que se enfrenta, como son:

- Falta de nuevos cargos empezando el de presidente.
- Falta de colaboración de los socios en publicaciones y eventos.
- No disponer de nadie que haga la maquetación y por ello tener que contratarla con costes de más de 400 € por trimestre.
- Falta de reconocimiento y de apoyo institucional.

Peñafiel 12 de noviembre del 2018

Presidente
Jesús Solís Calderón

Secretario
Carlos Reyes Bayón